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照屋仁士
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町内の運動施設、公園等の整備・補修・
改善等について（他２問）

公園・運動施設の整備が必要ではないか 

アカミネ正之町長の政治姿勢を問う⑤
（他２問） 

南部水道企業団、余りに多くが闇に葬
られているがどうか

地方創生臨時交付金について（他１問）

県道241号線街路工事を問う（他２問）

本町のヤングケアラーについて（他１問）

ヤングケアラーの実態は

平和の取組み強化を（他４問）

町民平和の日を子ども含む町民実行委
員会で

水道料金滞納での給水停止状況は

財政健全化計画の進捗を問う（他３問）

財政健全化計画の進捗を問う

職員研修について（他２問）

本町職員の研修について問う

子育て支援について（他２問）

子ども家庭総合支援拠点とは

安全対策について（他２問）

子ども達の安全対策を

津嘉山中央線の整備について（他２問）

津嘉山中央線の整備を問う

教育行政について問う（他２問）

コロナ禍、教育現場での課題は

南部水道企業団設立の経緯と給水等に
ついて（他２問）

役場前の街路工事を問う

非課税世帯や母子父子家庭へ塾クーポ
ンの助成を
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問 令和 4 年度施政方針に、屋内運動施
設の建設が示されているが、その前に公
園や運動施設の整備・補修・修繕を行う
ことが必要ではないか。
 副町長　町管理の公園施設、遊具等は月 1回職員

が、年 1回は有資格者が、点検を実施。補修、修

繕は適宜対応している。その他施設についても月

1回点検を実施し、補修など行っている。

故障して使用ができない遊具

 教育総務課長　黄金森公園照明が暗い、宮城テニ

スコート照明が点灯しない、山川体育センター照

明が暗いとの報告を受けており今後検討する。

問 照明施設があるのに照明がなく夜間は使えな
い。こういう状況でいいのか。壊れたら保守して
いくそういう構えが必要ではないか。
 経済建設部長　長寿命化で専門家を入れて事業化

し、補助対象になるように進め、有利な財源を活

用しながら全体的に修繕したい。

　今回は黄金森公園、来年はその他の公園全部、2

か年かけて点検し、事業化していきたい。

・電光掲示板について
・職員採用について

公園・運動施設
の整備が必要で
はないか

［答］
有利な財源活かし
修繕する

こんな質問もしました


